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Oggi la prima riunione dell'era Rutelli. L'ultima otto mesi fa 
Caruso si dimetterà. Così Tocci, che prenderà il posto in giunta 

L'Assemblea riprende la parola 
Riapre il Consiglio comunale 
^m È rimasta deserta per 8 mesi e 15 
giorni e oggi tornerà a riempirsi Facce 
nuove nuovi i banchi della giunta nuovo 
il sindaco L aula di Giulio Cesare napnra 
i battenti alle quattro di questo giovedì 16 
dicembre per la pnma seduta del consi
glio comunale dell'era post-Tangentopo-
li L ultima riunione fu quella della dome
nica 4 aprile, quando 1 aula bocciò Fran
cesco Rutelli e nelesse sindaco per la ter
za volta Franco Carraio Ma la terza giun
ta del "manager» socialista durò poche 
ore e tu di nuovo travolta dagli arresti che 
convinsero tutti opposizione e maggio
ranza, a firmare per I autoscioglimento e 
dare la parola agli elctton 

Tante le novità, anche perche tra ì 
consiglicn ci sono presenze di spicco 
quali quella del segretario missino Gian 
franco Fini e di Marco Pannella 

A presiedere i lavori sarà Teodoro 
Buontempo, il missino che e stato il con 
sigliere più votato e che annuncia una 
sorpresa «Vedrete oltre che bravo a sai 
tare sui banchi saprò essere un ottimo 
presidente» Gli scranni della sala desti 
naU ai consiglieri il cui numero e stato ri
dotto da 80 a 60 avranno mol'i nuovi in
quilini Il pnmo atto del consiglio comu
nale sarà 1 esame della condizione dei 
consiglien (eventuali incompatibilità 
con altre canche etc ) Poi si procederà 
alle surroghe dei consighen che hanno 
presentalo dimissioni come nei casi di 
Carmelo Caruso e di Walter Tocci II pn 
mo. dopo la sconfitta sua e dello Scudo-
crociato ha deciso di tornare al suo inca 
nco prefettizio e lascerà il seggio a Giaco 
mo Valenani pnmo dei non eletti II pi 
diessino Tocci invece si trasfenrà dai 
banchi del consiglio (il suo posto andrà 

a Ivana Delle Portella) a quelli della giun
ta dove siederà a fianco di Rutelli come 
vicesindaco e assessore 

L ordine del giorno di questa pnma se 
duta del consiglio comunale prevede poi 
la comunicazione ufficiale da parte del 
sindaco ali assemblea dei componenti 
della giunta Dopo questi primi atti for 
mali è prevista invece I approvazione del 
documento con gli indirizzi generali di 
governo e sugli indirizzi per la nomina la 
designazione e la revoca da parte del 
sindaco d"i rappresentanti del Comune 
negli enti e nelle aziende municipalizza 
te E questi passaggi rappresentano una 
sorta di prova del nove per la maggioran
za del .indaco che vale la pena ncor 
darlo può contare su 36 dei 60 condì-
ghen grazie alla nuova legge che dà un 
premio allo schiera mento vincente 
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Schiarita tra i sindacati dei vigili e i responsabili al Traffico 
e al Personale. «I controlli ai varchi, indispensabili contro lo smog» 

Sottocchio salute 
e fascia blu 
Oggi i vigili urbani presidieranno la fascia blu tenen
do conto dell'accordo sulla rotazione del persona
le L'ora del cambio turno vana a seconda del varco 
più esposto all'inquinamento È il risultato di un in
contro tra i sindacati di categona e gli assesson Toc
ci e Faranelh Soddisfatti Cgil, Cisl e Uil «La tutela 
della salute sta a cuore anche al Campidoglio» In 
agitazione invece l'Ospol 

MARISTELLA IKRVASI 

• • Stretta di mano tra Walter 
' l o c a e i vigili urbani len gli 
assessori alla mobilità e al per
sonale (Fannelli) hanno in
contrato le organizzazioni 
confederali e hanno nbadito la 
priorità dell amministrazione 
la tutela della salute dei cittadi
ni e dei lavoraton il rispetto 
dell accordo sulla rotazione 
del personale E i sindacalisti • 
Ezio Matteucci (Cgil). Roberto 
Puma (Cisl) e Sandro Bisema 
(Uil) - hanno lasciato il Cam
pidoglio contenti La loro bat
taglia sulla salvaguardia dei 
•polmoni» di chi presidia i var
chi d'accesso al centro storico 
non verrà più ignorata 11 pi-
diessino Tocci intende trasfor
mare da subito le parole In fatti 
concreti Cosi già nelle prossi
me settimane 1 esercito dei ca
schi bianchi verrà fornito di un 
rilevatore automatico «saggia-
smog» Una sorta di check-up 
mstantanco che cambia colo
re a seconda della quantità 
d inquinamento assorbita da
gli orperaton Inseguito grazia 
a un fian/uimcnto Cee 1 Enea 
metterà a punto uno studio 
elettronico sui varchi 

Ma I Ospol il sindacalo au
tonomo non ci sta Si dichiara 
contrano alla fascia blu natali
zia punta I indice sulla salute 

dei vigili lant è «che per raffor 
zarc la tesi ha fatto propria una 
indagine sullo slato dei polmo
ni elaborata negli anni scorsi 
dalla Cgil» - spiega un sinda 
calista che vuole restare anoni
mo Non solo len nel corso di 
una assemblea, ha indetto un 
pacchetto di sciopen a scac
chiera a paniere da lunedi 
mentre sabato i suoi 600 iscntti 
incroceranno le braccia dalle 
15 alle 18 Tocci «Non vorrei 
che I Ospo1 si fosse accorto del 
problema della salule di chi 
opera in strada solo ora che 
siamo arrivati noi» L agitazio
ne però è stata decisa senza 
tener conto delle norme di leg 
gè sulla regolamentazione de 
gli sciopcn il divieto di sciope
ro nei ppnodi eccezionali In 
vista la precettazione da parte 
del prefetto' 

Intanto in via della Concilia
zione tira ana di bufera Sotto 
I occhio del ciclone e il co-
mandinte della poliza munici
pale Alberto Capuano Lui non 
ha raccolto 1 imput lanciato 
nei giorni scorsi dall ammini 
strazione Rutelli Ha continua 
to cioè a fare orecchio da 
mercante sul problema della 
rotazione personale E la fa
scia blu 0 stata in più punti sfo
racchiata «I vigili devono avvi
cendarsi ha sottolineato Wal 

Soldati e pensionati 
stop al bus gratis? 
Varate nuove regole 

ter Tocci - Doveva già essere 
cosi Noi abbiamo ripristinato 
quello che era già esistente 
ma che si era trasformato in 
una barzelletta La fascia blu 
se controllata a dovere evita il 
ricorso al blocco totale del traf 
fico 11 corpo dei vigili prende 
le direttive dal comandante nel 
rispetto degli accordi con i sin 
dacati di categoria» Un modo 
elegante por dire che C ipuano 

rischia la poltrona7 Per il mo 
mento I amministrazione Ku 
tclli ha deciso di avviare una 
verifica sui risultali e le modali II traffico in 
tà di realizzazione del «proget centro in 
to di produttività» (velocizzare questi giorni di 
i mezzi pubblici) avviato con lesta In alto 
la gestione commissariale e I aula del 
ehe porta la (inna anche del Consiglio 
I ex queslore di Nuoro «Un comunale 
piano che non è mai partito» 
denunciano Cgil CisleUil (lotoAlbertoPais) 

• 1 Dal prossimo 
gennaio non esiste
ranno più le tessere di 
viaggio gratis per pen
sionati invalidi pòrta-
ton di handicap cara 
binien poliziotti rnih 
tari cavalien di Vitto 
no Veneto e per gli 
stessi consiglicn co 
munali A deciderlo e 
stalo il Consiglio di 
Stato con la sentenza 
846/93 della VI» se
zione Nel dispositivo 
finale viene chiara
mente detto che i co
sti di questo benefit 
non possono ncadere 
sul tondo nazionale 
trasporti ne sui bilanci 
dell aziende di tra
sporto pubbliche ma 
devono essere soste
nuti direttamente da 
gli enti che gli autonz 
zano 

I base alla sentenza 
dunque per ogni tes 
sera nlasciala il Co
mune deve comspon-

derc ali Atac il prezzo pattuito cosi 
deve fare la Regione con il Cotral e 
cosi devono fare il ministero degli In
terni per le lorze dell ordine e il mini 
stero della Difesa per i militan La de 
eisione del Consiglio di Slato fa tirare 
un sospiro di sollievo ai dmgenti delle 
aziende eli trasporto che a causa di 
questa voti vantavano credili miliar 
d in nei con'ronti delle istituzioni In 

particolare I Atac per il solo 92 aveva 
un credito con il Campidoglio di oltre 
33 miliardi A tanto ammonta il costo 
annuale per garanUre la tevsera gratis 
a 28mila invalidi civili 11 500 invalidi 
di guerra 3 750 invalidi per servizio 
523 invalidi del lavoro 6700 pensio 
nati al minimo 154 cavalien di Vitto-
no Veneto 15 insigniti di medaglie 
do ro nell ultima guerra mondiale e 
745 secondo dati Atac tra consiglien 
comunali e dipendenti del Campido 
glio Cifre rmliardane dovranno esse 
re corrisposte poi dal ministero degli 
Interni per il beneficio di cui godono 
gli uomini della polizia mentre il mi 
nistcro della Difesa dovrà comspon-
dere il dovuto per il trasporto di cara
binieri e sold iti di leva 

Nei conti del Corrai la voce tessere 
gratis ha provocato nel corso degli ul 
timi anni un buco che oggi vale 133 
miliardi e che la Regione non ha mai 
coperto 

«Nel bilancio di previsione 94 -
spiega il direttore del Cotral Poidoma 
ni - prevederemo per questo servizio 
solo quanto rende disponibile il bi
lancio regionale e cioè solo 1 miliar
do» Cioò niente Per quanto riguarda 
il Campidoglio I assessore Walter 
Tocci sta studiando con i vertici Atac 
come affrontare la questione 11 pro
blema è certamente di bilancio ma e 
anche un problema di carattere so
ciale L ipotesi allo studio t quella di 
varare tessere a costi eontrastati Si la 
vora insomma per evitare alle cate 
gone sociali più esposte un brutto do 
no della Befana 

Il sindaco 
risponderà 
a domande dirette 
dei cittadini 

Iniziativa del sindaco di Ro 
ma Francesco Rutelli in fa 
vore del diritto ali informa 
zionc sulle attivlà del Co- • • • M B K P * l \ 
mune ogni settimana il ve- • • • E ^ B » » » / i 
ncrdl alle ore 16 il sindaco nsponderà alle domande dei cit 
tadini singoli o associati, su problemi della città (non casi 
personali) In via spenmentale ci sarà un pnmo incontro 
martedì 21 dicembre alle ore 16 nella sala della Protomote 
ca in Campidoglio Le domande dovranno essere presentate 
entro le ore 19 di venerdì 17 dicembre Redatte in forma 
scritta (non oltre le venti righe) devono avere nome e co 
gnome dei presentatori domicilio e numero di telefono e 
vanno consegnate ali Uff"- o di Gabinetto del Sindaco in 
Campidoglio oppure trasmesse via fax (67 103 590) entro 
le 14 di martedì Entro la sera del giorno precedente il snida 
co comunicherà ai diretti intcressaU a quali domande n 
spondera pubblicamente Negli incontri il sindaco potrà es 
sere coadiuvato dagli assesson Verranno concessi tre minu
ti per I esposizione della domanda e non più di cinque mi 
nuli per la nsposta L accesso alla sala sarà concesso a chi 
ha presentato la domanda accompagnalo da non più di due 
persone Le modalità dell iniziativa «Chiedi al Sindaco» sa 
ranno indicale in un bando affivso nel Comune di Roma 
mentre agli incontri sarà data la più ampia pubblicità con la 
collaborazione della stampa e delle emittenti televisive 

Bruno Cagli 
riconfermato 
presidente 
di Santa Cecilia 

Bruno Cagli e slato nconfcr 
malo presidente doli Acca 
demia di Saala Cecilia Ieri 
gli Accademici nunili in as 
semblea straordinari i per 
I elezione del presidente 
hanno confermato Cigli a 
larga maggioranza alla gui 

da dell istituzione musicale per il menno 1994 96 

Enti di formazione 
professionale 
denunciano 
blocco delibere 

Centodieci miliardi di finali 
ziamenti in fumo 8nula al 
lievi a spasso 50 dipendenti 
degli Enti di formazione pro
fessionale senza lavoro Sa 
rebbero queste le con«-
guenze della mancati ap 

^ ~ * ^ ^ ~ ~ provazione delle delibero 
che giacciono da mesi alla Regione e che devono essere vo 
tate entro il 1993 La denuncia viene dagli Enti di forin izionc 
professionale preoccupai che i recenti sviluppi dell inchie 
sta della magistratura sui corsi possa rappresentare JII bloc 
eo definitivo delle delibere «Chiediamo alla magistratur i di 
andare fino in fondo con un opera di pulizia che certamente 
contnbuirà al nlancio della formazione profess oliale - han 
no chiesto gli Enti nel corso di una conferenza stampa - Ma 
la qualificazione del sistema di formazione ora e minacciata 
dal blocco delle delibefe ferme per la paura di decidere che 
immobilizza la giunta» 

Cento pagine di dati tabelle 
staUstiche e il volume «La 
struttura industnale del La 
zio nel quadnennio W 
1992» uno studio basato sui 
dati forniti dall Inps sull oe 

^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ cupazione e preservato ieri 
" " " • " " " ^ " • " ™ , ^ ^ — dal nuovo presidente della 
Federazione degli industriali del Lazio Pierluigi Boritimi A 
margine dell introduzione di «questo strumento di lavoro» 
I uomo della Confindustna si e detto ottimista sul futuro del 
la produzione laziale «11 peggio lo abbiamo toccalo i l ' nnd 
e lo si vedrà presto e positivo» 

La Confindustria 
fai conti'89-92 
Borqhini ottimista 
«Finito il peggio» 

Adesione massiccia 
ieri allo sciopero 
dei dipendenti 
del gruppo Olivetti 

Ieri hanno scioperato per 
quattro ore con un adesione 
massiccia i circa 1300 di 
pendenu del gruppo Olivi tti 
di Roma L iniziativa di mo 
bilitazione si e concretizzata 
in un Assemblea pubblica 

• " " ^ ^ ^ ™ ' " " ^ ™ presso la Fiera di Roma do 
ve circa 400 lavoraton hanno detto no alla nehiesta di e issa 
integrazioni straordinaria a zero ore proposti dall azienda 
e hanno auspicalo la continuazione delle trattative con I a 
zienda per trovare soluzioni non traumatiche per gli esuben 

Rapinati 
due dipendenti 
della «Goldrush» 
a Monteverde 

Due dipendenti della ditta 
«Goldrush» sono stati rapina 
ti len sera in via Monteverde 
da due malviventi che li han 
no affrontati pistole alla ma 
no e si sono fatti consegni 
re i loro zainetti conicnep'i 

^ m ~ ~ ^ ^ ^ ^ ^ ^ m m ^ ^ ^ ^ ~ valori per circa 150 milioni 
Una volta ottenuto il prezioso bottino i due rapinalon sono 
saltati in sella al motorino e sono fuggiti Ripresisi dallo choc 
dell aggressione Massimo Antonini e Enzo Bertocei - i due 

' dipendenti della«Goldrush» - hanno dato I allarme ,ruppo 
tardi per poter raggiungere in quache modo i malvivi liti o 
indovinare la direzione da loro presa 

L'Atac potenzia 
i collegamenti 
con l'Olimpico 
per Roma-Samp 

Stasera in occasione de'l in 
contro di Coppa Itali e Uo 
ma Sampdona I Atac h<-
programmato il potenzia 
mento dei consueti colli g i 
menti con lo stadio Ol mpi 
co per facilitale I afflusso e il 

""•""^«•»««««««««««««••««» deflusso dei lilosi A partili 
dalle 18 saranno utilizzate 48 vet'ure in più per potenzi in il 
sciviziodelle linee32 90 225 280 311 446e910 

LUCACARTA 

Il neoassessore al Territorio, Domenico Cecchini, ha pronti 28 piani di intervento 

Parte la cura per la periferìa degradata 
«Alt all'abusivismo, vìa al risanamento» 

GIULIANO CESARATTO 

^m Abusivismo eterna que-
rellc della capitale e dintorni 
IJO sa bene il neoassessorcalle 
Politiche del territorio Dome 
meo Cecchini già alle prese 
con i pnmi scontri ma con in 
testa e nelle delibera 28 pro
getti di pronto intervento per 
•la riqualificazione delle peri 
lene romane» Non e soltanto 
una promessa e un impegno 
quello di Cecchin che ha co
me pnmo punlo del program
ma I interruzione della -catena 
dell abusivismo edilizio» un 
, lalc dalle dimensioni enorm, 
partito da lontano e violente 
nente nesploso in quest ulti 

mo anno di assenza di gover 
no politico 

Basti pensare ncorda Cec
chini che soltanto nell Vili tir 
coscrizione sono sorti in pochi 
mesi quasi 500 edifici abusivi e 
che in tutta la città nel corso 
del 93 sono state poste sono 
sequestro tra cantieri abitazio
ni e faobncali vani 2500 eo 
struzioni Abusivismo selvag 
gio quindi una vera e sin qui 
impari lotta tra legalità e illega 
lità cui la nuova giunta vuole 
porre un termine garantendo 
tuttavi i -alternative di edifica 
zionc dentro le regole» 

Riferendosi ai recenti episo 
di di tentato sgombero e de
molizione sulla via Casilin i 
Cecchini ha dilcso I intervento 
comunale ma ha anche avsi 
curato che -nessuna famiglia 
sarebbe siala o s i r i privata del 
ti tto» 1J soluzione C nelle leg
gi ha aggiunto sottolineando 
che »per le opere iniziate su 
aree vincolate e e I obbligo di 
demolire e npnstmare lo stato 
dei luoghi» mentre mi casi in 
cui I abbattimento non 0 previ
sto sarà -il Comune ad acqui
sire gli edi'ici esigi ndo da chi 
lo abita o lo usa un canone di 
loca, ione» 

Questa la linea assessonli 
siili abusivismo queste le pn 

cisazioni di Cecchini mentre 
•entro breve la nuovi giunta 
sirA in grado» di adottare «12 
piani particolari ggiati» Aure 
ha Prato Fiorito Giardini di 
Corcollc Centro Giano Valle 
ranello Mulino San Fclicola 
Porta Medaglia Portucnse 
Spallette Sclvotta Pilmarola 
Sacrolanese km 3 Madonne l 
ta -Spiani integrati pervalonz 
zare le potenzialità economi 
ehe» Moreno Griglia Labaro-
Prima Porta Palmarola Casal 
del Marmo Aeilia Dragon i 
lor Bella Monac i -7 pi un ili 
zona per edilizia risidenziale» 
Kocci Fiorita Selva Nera Mas 
simula C isai Boccone Cisal 

Monastero Casal Bianco Ma 
donnetta -4 piani per sond ig 
gì archeologici- lor Vergati 
Castclverde Castel Giubileo 
I or Pagnotta 

In lutto 28 a n i territori.ili 
ehi rapprese nt ino la gran p ir 
ti della pinlena lomani i 
qui Ila pili degradata Per que 
sii zone sari bbero già pronti 
li soluzioni tecnico inlrastnil 
turili le necessarie proeecluri 
immmislutivi i relativi (in in 

zumimi h ni n inno IH I prò 
grinima complessivo dilla 
giunta qui Ilo ehe mettendo 
insie me mobilità e risposte ur 
l> mistiche guarda alla eliti 
polleintne i illa green Aw'/r il 
qu irtiin-f n ìlnieute-vivibili 

Iniziativa di monsignor Diego Bona per la liberazione del bambino 

Sequestro Nicitra, domenica 
appello del vescovo dì Porta Rufina 

MARIA PRINCI 

M Sos del vescovo di Por 
to Santa Rufina per Domeni 
eo Nicitra il bambino undi
c e n n e scomparso misterio
samente da casa lo scorso 
2 ! giugno con lo zio pater
no Dopo mesi di silenzio su 
questa oscura vicenda col-
legata con la banda della 
Magliana monsignor Diego 
Bona domenica prossima 
alle 10 30 nella chiesa par 
rocchialc delia Beata Vergi
ne Immacolata sulla via Cas
sia celebrerà una messa per 
invocare I aiuto divino per 
far tornare a casa il piccolo 

A questa funzione parteci 
peranno tinti i compagni di 
scuola di Domenico e la c o 
munita del quartiere dove 
abita la famiglia Nicitra 

La scomparsa del ragazzi
no la scorsa estate venne 
pubblicata da tutti ì giornali 
per i retroscena ad essa eoi 
legati Domenico Nicitra e 
infatti figlio di Salva'ore NICI 
tra un p regiudieato collega 
lo alla banda delia Maglia 
na finito in c i r c i r e a Regina 
Coeli lo seorso maggio As 
Meine al piccolo scomparve 
nel nuli i anche il fratello del 

padre Francesco Nicitra 
ehe ali epoca dei fatti era 
agli irresti domiciliari II pa
dre del bambino successi 
vamentc condanna lo a sei 
inni e mezzo per associa 

zione a delinquere usura ed 
estorsione e stato nel mese 
di agoslo visitato in carcere 
d i monsignor Diego Bona e 
dal parroco elon \ d n a n o 
Furgoni 

•Di Domenico d ì allora 
non su' più saputo 
nulla dicono alla parrex 
d n a sulla Cassia frequentala 
regolarmente dal ragazzino 

Alli famiglia N i n f a non 6 

arrivata ne s sun i comunica 
zione nò una richiesta di ri 
scatto È una scomparsa in 
quietante sulla quale si sono 
latte le più dispirate ipotesi 
dalla lupara bio.'ic ì al rapi 
mento a scopo di ricatto ne i 
confronti del padre in carie 
re la cui confessioni' avreb 
bc putulo mettere ni i gii n 
iltrc persone Domi miei <"• 
un bel bambino illegrei i d 
intelligente Vorremieo rive 
derlo al più presto tra no 
magari a Natale Non s giù 
sto prendersela e osi cem un 
innocente P |>cr questo i tu 
ci riuniamo in preghiera Pi r 
chiedere aiuto il signore»» 
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